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Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

OGGETTO: Aumentiamo anche sui bus turistici la capienza massima consentita dei 
passeggeri. 

Premesso che: 
• ai sensi del Dpcm del 2 marzo 2021, nelle zone bianche è prevista la cessazione delle misure 

restrittive previste per la zona gialla ad eccezione del distanziamento e dell’obbligo di 
mascherina; 

• dallo scorso lunedì 14 giugno c’è stato il passaggio della Regione Piemonte in “zona 
bianca”, reso possibile dal miglioramento dei dati relativi ai contagiati da Covid-19 e dalla 
crescente copertura vaccinale della popolazione. 

 
Constatato che: 
• grazie a tale passaggio, dallo scorso lunedì 14 giugno il trasporto pubblico è tornato a 

viaggiare all’80% della sua capacità; 
• la capienza massima consentita per autobus, tram, metro e treni è salita dal 50% all’80%. 
 
Rilevato che: 
• i bus turistici sono al momento ancora esclusi dalla nuova misura; 
• durante l’epidemia l’attività dei bus turistici è stata ferma per lungo tempo e ciò ha causato 

ingenti perdite al settore;  
• è fondamentale aumentare la capienza massima dei passeggeri anche sui bus turistici, 

essendo il periodo estivo il momento di maggior operatività del settore. 
 
Considerato che: 
• la situazione pandemica è in continuo miglioramento ed è pertanto stata disposta la generale 

riapertura di tutte le attività; 
• pare opportuno fare chiarezza relativamente alla capienza massima dei passeggeri consentita 

attualmente sui bus turistici; 
 

INTERROGA 
 
 
      Il Presidente della Giunta    



 

                                   L’Assessore                                                     

per sapere se la Giunta Regionale abbia intenzione, come già previsto per il trasporto pubblico, di 
estendere la capienza massima dei passeggeri consentita anche sui bus turistici, al fine di favorire 
gli spostamenti e la ripresa di un settore da tempo in crisi. 
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